

La Bolivie avance dans l'élaboration de documents sur le différend maritime avec le Chili



La Paz, 14 février (RHC-PL)- Le secrétaire général de la Diremar, la Direction Stratégique de Revendication Maritime de la Bolivie, Emerson Calderón, a signalé qu'une équipe juridique travaille dans l'élaboration de documents sur le différend maritime avec le Chili.

Il a précisé qu'elle travaille aux détails de la mémoire historique qui appuiera la requête contre le pays voisin auprès de la Cour Internationale de Justice de La Haye pour une issue souveraine à la mer.

Le fonctionnaire a assuré disposer des preuves nécessaires pour démontrer auprès de ce tribunal que son pays a la raison et obliger ainsi le gouvernement de Santiago à négocier un accès à l'Océan Pacifique.



Radio Habana Cuba